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Vereador acusa prefeita de  fraudar 
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61ª edição 
do Mapa 
de Risco da 
Covid-19, di-
vulgada pela 
S e c r e t a r i a 
de Estado de 
Saúde (SES), 
aponta que o 
estado como 
um todo está 

em bandeira verde, de muito 
baixo risco de transmissão para 
a doença pela quarta semana 
consecutiva. A taxa de positi-
vidade para a doença está em 
1% em todo o estado. Esse ín-
dice considera os testes de RT-
-PCR positivos entre todos os 
exames realizados no período 
de 19/11 a 20/12. A taxa de ocu-
pação de leitos para Covid-19 
no estado é de 9% para UTI 

A
e 8% para enfermaria. Todas 
as regiões apresentaram uma 
taxa de ocupação de UTI e en-
fermaria inferior a 40%.

As regiões Médio Paraíba, 
Metropolitana I, Metropolitana 
II e Norte estão classificadas 
como risco muito baixo (verde); 
as regiões Baía de Ilha Grande, 
Baixada Litorânea, Centro-Sul 
e Noroeste estão classificadas 
como risco baixo (amarelo); a 
Região Serrana está classificada 
como risco moderado (laranja) 
em função do aumento de óbi-
tos (passou de 2 para 7 óbitos 
no período analisado).

"Temos um cenário de queda 
sustentada dos indicadores as-
sistenciais e epidemiológicos. A 
chegada da Ômicron está sendo 
monitorada. Esta semana, regis-
tramos um caso dessa variante 

Mapa de Risco Covid-19: Mapa de Risco Covid-19: estado estado 
permanece em risco muito baixo permanece em risco muito baixo 
pela quarta semana seguidapela quarta semana seguida

Ômicron: cientistas revelam novos Ômicron: cientistas revelam novos 
sintomas da variantesintomas da variante

em uma pessoa que chegou dos 
Estados Unidos. Trata-se de um 
caso importado. Até o momento, 
não identificamos circulação des-
sa variante no estado do Rio de 
Janeiro. Apesar disso, recomen-

damos que as pessoas continuem 
usando máscara em ambientes 
fechados e também em locais 
abertos com aglomeração", diz 
o secretário de Estado de Saúde, 
Alexandre Chieppe.

Em Magé, dados do boletim 
epidemiológico diário divulgado 
nesta segunda-feira (27) pela pre-
feitura, apontam 14.966 casos re-
cuperados, e nenhum novo óbito 
e nenhum novo caso da doença.

A variante Ômicron, identifica-
da pela primeira vez na África do 
Sul no final de novembro e logo 
classificada como uma variante 
de preocupação (VOC) pela Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS), 
é responsável por novas ondas de 
Covid-19 em países do hemisfério 
norte. Recentemente, pesquisa-
dores do Reino Unido - apenas no 

dia 24 de dezembro foram confir-
mados mais de 100 mil casos da 
nova variante no país - revelaram 
novos sintomas da Ômicron.

Dados preliminares coleta-
dos por meio de um aplicati-
vo de celular que faz parte do 
estudo ZOE COVID mostram 
que os principais sintomas da 
nova variante são mais seme-

lhantes com os de um resfria-
do do que com os sintomas 
clássicos da Covid-19.

Inicialmente, os sintomas da 
Ômicron relatados pelos pacien-
tes na África do Sul foram: can-
saço, dores musculares, coceira 
na garganta ou garganta arra-
nhando, febre baixa (em poucos 
casos) e tosse seca (poucos ca-

Mapa de Risco Covid-19: estado permanece em risco muito baixo pela quarta semana seguida
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sos). O levantamento do Reino 
Unido mostrou que outros sin-
tomas comuns da infecção pela 
nova variante incluem:

coriza;
dor de cabeça;
espirros
Apenas metade das pessoas 

que testaram positivo para a do-
ença também apresentaram os 
sintomas "clássicos" da Covid-19, 
como febre, tosse e perda do ol-
fato ou paladar. De acordo com 

os pesquisadores, isso demonstra 
que a qualquer sinal de infecção 
respiratória, a recomendação é fa-
zer o teste e não mais esperar pelo 
aparecimento de outros sinais, 
como febre e tosse persistente.

Em menor proporção também 
houve relatos de enjoo e perda de 
apetite, em especial entre infec-
tados que já estavam totalmente 
vacinados ou que haviam rece-
bido o reforço, segundo informa-
ções do jornal local Daily Express.
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mundo re-
gistrou, pela 
p r i m e i r a 
vez, mais de 
um milhão 
de casos em 
um único 
dia: 1,4 mi-
lhão. Os da-
dos são da 

plataforma "Our World in Data", 
ligada à Universidade de Oxford.

A plataforma alerta que, ape-
sar do recorde histórico, é preciso 
levar em conta que muitos países 
deixaram de registrar casos entre 
os dias 24 e 26 de dezembro. Os 
desenvolvedores também refor-
çam que os casos têm aumenta-
do muito rápido em todo o mun-
do. Na última semana, foram 
relatados 5,98 milhões de casos, 
maior do que o recorde anterior 
de 5,79 milhões, registrado na se-
mana de 25 de abril de 2021.

O
Os dados são compilados 

desde janeiro de 2020. O pri-
meiro grande pico foi registrado 
em 7 de janeiro deste ano, com 
quase 900 mil casos. Três me-
ses depois, em abril, a marca de 
900 mil foi rompida três vezes. 
Em dezembro, com a variante 
ômicron circulando, os registros 
diários se aproximaram de um 
milhão, batendo a marca nas úl-
timas 24 horas.

7 de janeiro de 2021: 892,8 mil
22 de abril de 2021: 902,6 mil
23 de abril de 2021: 904,4 mil
28 de abril de 2021: 905,8 mil
23 de dezembro de 2021: 

983,3 mil
27 de dezembro de 2021: 1,4 

milhão
O país com o maior núme-

ro de casos registrados foram 
os Estados Unidos, com mais 
de 512.553 casos, cerca de 
37% do total. Em seguida vêm 

Pessoas viajam no metrô com máscaras na linha Bakerloo do metrô de Londres, na Inglaterra, em 4 de outubro de 2021

o Reino Unido (318.699, equi-
valente a 23%) e a Espanha 
(15%). É importante lembrar, 
entretanto, que países como 
o Reino Unido estão entre os 
que mais testam no mundo – 
por isso, é possível que haja 
casos ainda mais casos não 
rastreados em outros lugares.

Apesar da incerteza por 
causa dos níveis diferentes de 
testagem entre os países, mes-

mo no continente europeu, a 
Europa é a região responsável 
por mais da metade dos casos 
registrados na segunda-feira 
(27): dos 1,4 milhão de casos, 
763.876 foram vistos nessa par-
te do mundo (o equivalente a 
54,5% do total).

Também segundo o "Our 
World in Data", a Europa tem 
apenas 60,73% da população 
totalmente vacinada contra a 

Covid-19. No Brasil, esse per-
centual está próximo dos 67%.

O percentual europeu, entre-
tanto, esconde realidades dis-
tintas entre os países: enquanto 
em Gibraltar – território ultra-
marino britânico – a cobertura 
vacinal está acima dos 100%, 
na Bósnia, na Armênia e em 
Guernsey, por exemplo, o per-
centual está em torno de 22%, 
os mais baixos da região.

Ao contrário da grande 
maioria da população mun-
dial, Conrado Estrada "gos-
tava" de usar máscara.

S eu nariz  t inha crescido 
tanto que o pintor e  ope-
rário de constr ução,  de 57 
anos,  teve problemas para 
comer e respirar,  então 
preferiu cobri- lo.  A pande-
mia fez com que isso pare-
cesse "normal".

" E l e s  o l h av a m  p a ra 
m i m" ,  d i s s e  o  re s i d e nte 
d e  Po r tc h e s te r  (e s t a d o  d e 
N ov a  Yo r k ,  E UA )  a o  " N Y 
Po s t " .  "A s  c r i a n ç a s  p e r -
g u nt av a m  à s  m ã e s  o  q u e 
a c o nte c i a  c o m i go.  E  e u 
e v it av a  i s s o  u s a n d o  u m a 
m á s c a ra  f a c i a l  o  te m p o 
to d o" ,  a c re s c e nto u .

"O nariz chegou aos meus 
lábios e, sempre que eu co-
mia, ele tocava o talher", 
contou.

Agora, sem a necessida-
de estética da máscara (ela 
ainda é necessária contra a 
Covid-19), o sorriso de Con-

rado pode ser visto por ami-
gos e familiares.

O americano disse ter 
recebido um "presente de 
Natal": um nariz novo. Ele 
foi operado pelo cirurgião 
plástico Thomas Romo, di-
retor de cirurgia plástica 
facial reconstrutiva do Hos-
pital Lenox Hill.

O especialista disse que o 
paciente tinha uma "infec-
ção latente" que fazia pare-
cer como se ele tivesse "um 
pênis no lugar do nariz".

Governo do Rio envia militares e 
helicóptero à Bahia após temporais

'Presente de Natal': paciente que tinha um 'pênis no nariz' 
e usava máscara para esconder finalmente é operado

Foto: Divulgação

Foto: Reprodução

Conrado Estrada antes e depois da cirurgiachegará a R$ 13,6 milhões ao mês

Chuvas já deixaram ao menos 20 mortos

P o r  a n o s ,  C o n r a d o  s o -
f r e u  c o m  o  n a r i z  d e s f i g u -
r a d o  c a u s a d o  p o r  r i n o f i -
m a .  P e s s o a s  c o m  e s s a 
c o n d i ç ã o  a p r e s e n t a m 
p e l e  e s p e s s a ,  c o m  e s p i -
n h a s  e  r u g a s  n a  p o n t a  d o 
n a r i z  d e v i d o  a o  a u m e n t o 
d a s  g l â n d u l a s  s e b á c e -
a s .  A  c a u s a  d a  d o e n ç a  é 
d e s c o n h e c i d a ,  e m b o r a 
t e n h a  s i d o  c l a s s i f i c a d a 
c o m o  u m a  f o r m a  d e  r o -
s á c e a ,  u m a  d o e n ç a  i n f l a -
m a t ó r i a  d a  p e l e .

Pela primeira vez, mundo Pela primeira vez, mundo 
registra mais de 1 milhão de registra mais de 1 milhão de 
casos de Covid em 24 horascasos de Covid em 24 horas

O governador Cláudio Cas-
tro determinou o envio de 
ajuda humana e material à 
Bahia em auxílio às vítimas 
das fortes chuvas que atingi-
ram 115 municípios no sul do 
estado. O Corpo de Bombeiros 
vai ceder um helicóptero, 40 
militares e 20 embarcações a 
partir desta terça-feira (28).

A Defesa Civil da Bahia 

contabiliza 20 mortes no es-
tado desde o início dos tem-
porais. Além disso, há mais de 
30 mil pessoas desabrigadas 
pelas chuvas, que precisam 
de alojamento das prefeitu-
ras, e 31 mil desalojados que 
tiveram que abandonar suas 
casas. Dos municípios afeta-
dos, 100 deles já decretaram 
situação de emergência.
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p r e f e i t o 
E d u a r d o 
Paes apre-
s e n t o u , 
nesta terça-
-feira, um 
balanço do 
seu primei-
ro ano de 
gestão no 
c o m a n d o 

na cidade do Rio. Na apresen-
tação, que aconteceu no Palá-
cio da Cidade, em Botafogo, na 
Zona Sul, o gestor pontou como 
um dos destaques desse início o 
sucesso na campanha de vaci-
nação e a queda nos indicadores 
na luta contra a Covid-19. Essa é 
a terceira passagem de Paes no 
comando da cidade do Rio.

"É óbvio que a gente nunca 
fica totalmente satisfeito com 
aquilo que a gente fez. Temos 
muito orgulho, mas sabemos 
que os desafios da cidade são 
muito grandes e que há um lon-

O
go caminho a percorrer", disse o 
prefeito logo no início da apre-
sentação do resultado.

Paes pontuou que 2021 foi 
um ano atípico e que o com-
bate à pandemia foi o foco da 
sua gestão. "Isso acaba des-
locando um pouco a agenda, 
na área da saúde e em outras 
áreas, mas buscamos fazer foi 
endereçar outros temas que 
nem sempre eram cobrados 
pela sociedade", explicou.

Durante a abertura, o prefeito 
também enfatizou os problemas 
encontrados pela sua equipe ao 
assumirem a administração da 
cidade deixada pela gestão ante-
rior, de Marcelo Crivella.

"Eu me comprometi ao lon-
go do processo eleitoral de não 
perder muito tempo falando da 
gestão anterior, mas é óbvio que 
não dá para deixar de fazer um 
registro da situação bastante di-
fícil que encontramos da cidade 
sobre todos os aspectos. No seu 

Prefeito colocou o combate à pandemia de covid-19 como ponto central nos primeiros 365 dias de seu mandato

ânimo, na narrativa, na prestação 
dos seus serviços", avaliou.

"Eu sempre disse durante o 
processo eleitoral que a cidade 
do Rio de Janeiro tem suas con-
tas bastante equilibradas. Tem 
uma dívida muito baixa, consi-
derando suas receitas correntes 
líquidas. Tem uma arrecadação 
muito sólida e sempre teve uma 
folha de salário relativamente 

bem controlada. Por isso, o caos 
que vemos na administração 
pública se dava basicamente por 
incompetência. Disse que não 
seria difícil colocar as contas no 
azul de novo", atacou.

Em seguida, Paes voltou a 
pontuar as iniciativas toma-
das para promover o combate 
à pandemia, como o empenho 
do Centro de Operações para 

planejamento e monitoramen-
to das ações em saúde. Tam-
bém falou sobre a criação de 
um comitê cientifico formado 
por especialistas que orienta-
ram as decisões de enfrenta-
mento ao longo do ano. Entre 
as estratégias montadas, o ges-
tor chamou a atenção para a or-
ganização do sistema de saúde 
para a aplicação das vacinas.

O presidente Jair Bolsonaro 
deixou o Forte Marechal Luz, em 
São Francisco do Sul, no Norte 
catarinense, para fazer um pas-
seio de moto aquática na manhã 
desta terça-feira (28). Ele parou 
entre as praias de Ubatuba e da 
Enseada onde cumprimentou 
apoiadores e banhistas, o que 
causou aglomeração.

O presidente chegou ao Esta-
do no início da tarde de segun-
da-feira (27). Ele deve ficar em 
Santa Catarina até a próxima se-
mana, onde passará o réveillon. 
Não há agenda oficial.

A escolta presidencial acom-
panha Bolsonaro nesta terça por 
terra e pelo mar desde o Forte, 
onde ele saiu por volta das 11h. 
Por volta das 12h30, ele retornou 
ao local em que está hospedado.

O espaço onde Bolsonaro está 
hospedado é administrado pela 
5ª Divisão do Exército Brasileiro. 
A expectativa é de que ele passe 
o réveillon no estado acompa-
nhado da família. Além dele, a 
primeira-dama, Michelle Bolso-
naro, também está na cidade.

Em Santa Catarina, de acordo 
com decreto estadual, é possível 
ficar sem máscara de proteção 

contra Covid-19 ao ar livre, mas 
apenas em casos onde há distan-
ciamento. Quando há aglomera-
ção, a máscara é obrigatória mes-
mo em locais abertos.

Na tarde de segunda, a pri-
meira-dama foi até o ateliê de 
uma artesã no bairro Iperoba. 
Em vídeo divulgado nas redes 
sociais, Michelle Bolsonaro 
agradeceu por um presente 
que recebeu da dona do estabe-
lecimento após uma das visitas 
do presidente à cidade.

Em poucos minutos, mora-
dores se reuniram em frente à 
loja. A primeira-dama e as pes-
soas que estavam no estabele-
cimento não usavam máscara 
de proteção contra a Covid.

Após contato com Pfizer, prefeitura do 
Rio terá que aguardar doses do Ministério 
da Saúde para vacinar crianças

Bolsonaro causa aglomeração ao abraçar 
apoiadores em praia de SC

Foto: Jean Raoupp

Bolsonaro cumprimenta apoiadores em praia de SC 

Presidente diz que não 
vai vacinar filha

Em entrevista à imprensa 
na tarde de segunda, o chefe do 
executivo disse que não vai va-
cinar a filha contra a Covid-19. As 
declarações sobre a imunização 
desse público contrariam indica-
ções da ciência.

A Associação Médica Bra-
sileira (AMB) afirmou, em 
nota, ser “integralmente a 
favor” da vacinação contra 
a Covid-19 para crianças 
de 5 a 11 anos. A Agência 
Nacional de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa) aprovou a 
aplicação da vacina da Pfi-
zer em 16 de dezembro para 
essa faixa etária.

Paes faz balanço do primeiro ano Paes faz balanço do primeiro ano 
à frente da Prefeitura do Rio e fala à frente da Prefeitura do Rio e fala 
em 'longo caminho a percorrer'em 'longo caminho a percorrer'

Depois de anunciar que 
compraria doses da vacina 
da Pfizer diretamente com 
a empresa para a campanha 
de vacinação de crianças de 
5 a 11 anos de idade, a prefei-
tura do Rio vai ter aguardar 
o envio de doses pelo Minis-
tério da Saúde.

Na semana passada, o pre-
feito Eduardo Paes disse que 
tentaria comprar as vacinas di-
retamente com a Pfizer depois 
de ter sido orientado pelo co-
mitê científico do município, 
que recomendou que "todas 
as medidas sejam adotadas 
para implementar a campanha 
de vacinação em crianças, ava-
liando, inclusive, a eventual 
necessidade de compra direta 
dos fornecedores".

A prefeitura disse que en-
trou em contato com a Pfizer 
no dia 22 de dezembro para ne-
gociar a compra do imunizan-
te e a empresa respondeu que 
prioriza programas nacionais 
de imunização e que já tem 
três contratos com o governo 
brasileiro. O mais recente, as-

sinado no dia 29 de novembro, 
prevê a entrega de 100 milhões 
de doses para o país em 2022, 
inclusive com a nova versão da 
vacina para diferentes idades.

Para iniciar a campanha de 
vacinação das crianças, por-
tanto, a Secretaria Municipal 
de Saúde afirma que aguarda 
o envio de vacinas pelo Minis-
tério da Saúde. O uso da vaci-
na da Pfizer contra Covid-19 
em crianças de 5 a 11 anos foi 
aprovado pela Anvisa no dia 
16 de dezembro, mas a versão 
é diferente em relação à vacina 
disponível para adultos na fór-
mula, rotulação e na diluição. 
A expectativa do Ministério da 
Saúde é de que a campanha de 
vacinação para essa faixa etária 
comece em janeiro.
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Vara de Exe-
cuções Pe-
nais (VEP) 
do Rio vai 
reavaliar a si-
tuação de 7,7 
mil detentos 
que cum-
prem pena 
em regime 

semiaberto, mas estão em prisão 
domiciliar em razão da pandemia 
da Covid-19. Esses presos foram 
sendo liberados desde março do 
ano passado para permanecer em 
casa ao deixarem as unidades pri-
sionais para as chamadas Visitas Pe-
riódicas ao Lar (VPL), benefício pre-
visto em lei. Em situação normal, 
em cinco oportunidades do ano, 
eles ficam sete dias fora do presídio 
e retornam depois desse período. 
Com a pandemia, eles saíram e não 
precisaram mais retornar. A VEP 
vai avaliar a situação de cada um, e 

A
dependendo do tempo restante de 
pena a cumprir, o preso poderá ga-
nhar o direito a continuar em prisão 
domiciliar permanentemente, pas-
sando a ser monitorado por torno-
zeleira eletrônica.

Ao decidir sobre o retorno ou 
não dos presos, a VEP ainda pre-
cisará estabelecer critérios para os 
detentos que conseguirem o be-
nefício da VPL futuramente. Será 
necessário deixá-los em igualdade 
em relação aos que conseguirão a 
prisão domiciliar por terem saído 
ao longo da pandemia. Ao longo de 
2021, os debates entre Justiça, Mi-
nistério Público e Defensoria Pú-
blica, além de outros órgãos, sobre 
a situação dos presos que perma-
neceram em domiciliar por causa 
da pandemia foram intensos. A de-
cisão de mantê-los fora das unida-
des prisionais seguiu recomenda-
ção do próprio Conselho Nacional 
de Justiça, mas a dificuldade para 

Preso usa tornozeleira eletrônica

planejar esse retorno criou um ver-
dadeiro imbróglio desde o segundo 
semestre de 2020.

Em agosto do ano passado, o en-
tão juiz titular da VEP, Rafael Estrela, 
determinou o retorno dos presos 
em domiciliar para as unidades pri-
sionais no mês seguinte. No entan-
to, a Defensoria Pública conseguiu 
suspender na Justiça a volta dos de-
tentos, alegando que a Secretaria de 
Administração Penitenciária (Seap) 

não possuía um planejamento que 
garantisse a segurança do processo. 
Desde então, a questão se arrasta e 
iniciaram-se os debates para tentar 
solucionar a questão.

Em meio à indefinição sobre o 
retorno dos presos em domiciliar, 
o juiz titular da VEP, Marcelo Ru-
bioli, determinou em 27 de julho 
deste ano que a partir daquele mo-
mento, os detentos que fossem 
beneficiados com VPL teriam que 

seguir o modelo antigo, saindo do 
presídio nas cinco datas prefixa-
das, e retornando sete dias depois. 
Assim ocorreu na saída do dia dos 
pais, em agosto, na do dia 12 de ou-
tubro, e na do Natal. No último dia 
24, 1.260 presos deixaram as uni-
dades prisionais do Rio e terão que 
retornar até as 22h do próximo dia 
30. Esses detentos também pode-
rão ser beneficiados com a nova 
decisão de prisão domiciliar.

Policiais da Delegacia de Ho-
micídios da Baixada Fluminense 
(DHBF) investigam se o corpo en-
contrado esquartejado e queima-
do em um matagal, na localidade 
de Itaipu, em Belford Roxo, na 
Baixada Fluminense, é de Álvaro 
Luiz Luna, de 57 anos. De acordo 
com testemunhas, o aposentado 
foi acusado pelos traficantes de 
ser delator. Álvaro teve sua casa 
invadida, no bairro Shangri-la, em 
Belford Roxo, e ainda foi seques-
trado pelos criminosos no último 
domingo. A família contesta ver-
são dos bandidos e pede justiça.

Um filho de Álvaro pede ajuda 
das autoridades: "Meu pai traba-
lhou a vida inteira dirigindo ôni-
bus para nos sustentar. Ele ainda 
ajudou a concretar e a levar água 
para o morro. Só peço que me 
ajudem. Meu pai era um homem 
bom, ajudava todo mundo".

A família de Álvaro esteve nes-
ta terça-feira no Instituto Médico 
Legal (IML) de Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense, mas não 
conseguiu reconhecer o corpo. De 
acordo com a Polícia Civil, o corpo 
terá que ser submetido a um exa-
me de DNA, já que a identificação 
não foi possível pela arcada den-
tária, coleta de digitais ou visual-
mente, devido ao fato do corpo 
estar totalmente carbonizado.

Os policiais não informaram 
o prazo para o resultado do exa-
me ficar pronto. De acordo com 
a Delegacia de Homicídios da 
Baixada Fluminense (DHBF), os 
familiares do aposentado foram 
ouvidos e os agentes coletam 
informações para esclarecer to-
dos os fatos. As investigações 
seguem em andamento.

Nesta segunda-feira, o carro 
do aposentado foi encontrado ao 
lado de um corpo esquartejado. 
O veículo estava sem pneus, com 
marcas de tiros e com parte das ja-
nelas quebradas.

Segundo informações apu-
radas pela reportagem, Álvaro 
foi torturado e acusado pelos 
criminosos de ser o "X-9 do 
morro". Seriam cinco crimino-

Queda de barranco deixa uma pessoa morta e 
outra ferida após soterramento na Grande BH

Aposentado foi torturado e acusado de delatar 
criminosos antes de ser sequestrado em Belford Roxo

Foto: Marcos Porto 

O carro do aposentado Álvaro Luna foi encontrado ao lado de um corpo esquartejado e queimado

sos envolvidos, mas apenas 
dois entraram na casa do apo-
sentado e ainda trancaram 
a mulher dele no banheiro, 
mesmo depois dela dar di-
nheiro para a dupla. Ainda se-
gundo fontes, todos os bandi-
dos são conhecidos na região. 
Eles atuam entre Vila Claudia 
e Mutirão Bafo do Porco.

Álvaro está desaparecido 
desde a manhã de domingo, 
quando teve a casa invadida 
pelos criminosos. Inicialmente, 
informações davam conta que 
os bandidos teriam entrado no 
local para praticar furtos, mas 
decidiram roubar o carro da ví-
tima, que acabou sendo levado 
junto. Eles ainda levaram di-
nheiro e eletrodomésticos.

Justiça vai avaliar retorno para cadeia Justiça vai avaliar retorno para cadeia 
de 7,7 mil detentos em prisão domiciliar de 7,7 mil detentos em prisão domiciliar 
no Rio por causa da pandemiano Rio por causa da pandemia

Dois homens ficaram so-
terrados após desabamento 
de barranco em Ibirité, na 
Região Metropolitana de 
Belo Horizonte.

Um deles, de apenas 17 
anos, que estava coberto de 
terra até a região do pesco-
ço, foi socorrido por volta de 
12h40 (veja foto abaixo). O ou-
tro foi resgatado já sem vida, 
pouco depois das 13h. Sua 
idade ainda não foi divulgada.

De acordo com o Corpo 
de Bombeiros, a ocorrên-
cia foi registrada na rua São 

Jorge, bairro Jardim das Ro-
sas, no fim da manhã desta 
terça-feira (28).

Segundo relatos de teste-
munhas, o barranco de apro-
ximadamente 4 metros de 
altura desmoronou, deixan-
do duas pessoas soterradas, 
uma por completo e outra 
até a altura de pescoço.

Equipes do Corpo de 
Bombeiros estavam no local 
desde as 12h para o resgate 
das vítimas. Os bombeiros 
confirmaram o óbito de uma 
das vítimas às 13h26.
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 vereador da 
cidade de Ja-
peri, na Bai-
xada Flumi-
nense, Tiago 
de Souza 
(PSC), co-
nhecido pela 
alcunha de 
Tiago Careca, 

mentiu pela terceira vez e já 
pode inclusive pedir música 
na fantástico pelo seu feito. 
Desta vez, ele sem provas 
acusou de maneira leviana 
a prefeita da cidade, a mé-
dica Fernanda Ontiveros, 
de realizar uma fraude para 
contratar uma empresa para 
fornecimento de alimenta-
ção para a Policlínica Itália 
Franco e o Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(SAMU) do município.

O vereador alega que a 
empresa pertence a um em-
presário que teria apoiado a 
campanha eleitoral da pre-
feita e recebido o contrato 
como forma de compensa-
ção pela ajuda. 

Acontece que a escolha da 
empresa para fornecimen-
to das refeições em Japeri 
aconteceu após a realiza-
ção de um rigoroso proces-
so licitatório, envolvendo 
órgãos de controle interno 
(Procuradoria, Controlado-
ria e Comissão de Licita-
ção) e externos (Tribunal de 
Contas). Além de passar por 
um amplo processo de di-
vulgação com a publicação 
de edital de aviso de licita-
ção em Diário Oficial, Portal 
da Transparência e jornal de 
grande circulação.

Segundo informações da 
Prefeitura de Japeri, pres-
tadas pelo Presidente da 
Comissão de Licitação, José 
Francisco Magalhães, a lici-
tação foi realizada no dia 12 
de novembro com a partici-
pação de diversas empresas, 
todas credenciadas, com do-
cumentação em dia, tendo 
sido escolhida aquela que 
apresentou a melhor propos-
ta de preço e condições de 

O

atendimento, de acordo com 
as exigências do edital. Ain-
da de acordo com a prefeitu-
ra, o vereador denunciante 
não apresenta qualquer pro-
va ou mesmo indício de que 
algo errado conste no pro-
cesso licitatório.

A Prefeita Fernanda On-
tiveros reagiu com indigna-
ção a denúncia e classificou 
como mais uma manobra 
dos setores que querem de-
negrir a sua imagem e deses-
tabilizar o governo. “Mais 
uma denúncia vazia, leviana 
e com o objetivo de manchar 
a minha imagem foi objeto 
de uma matéria veiculada, 
na tarde desta terça-feira 
(28), durante a edição do RJ1, 
da TV Globo. A matéria trata 
de uma acusação que visa 
pôr em xeque minha honra 
e a confiança depositada em 
mim pelo povo japeriense, 

ainda que jamais eu tenha 
atuado em desacordo com a 
lei”, disse a médica em nota 
oficial. E prosseguiu. “É im-
portante esclarecer que a 
contratação de qualquer 
empresa pela Prefeitura de 
Japeri respeita os critérios 
legais envolvendo diversos 
servidores e órgãos de con-
trole interno e externo. No 
caso específico, objeto da 
denúncia, a escolha da em-
presa J&G Restaurante Ltda 
se deu através de processo 
licitatório com ampla di-
vulgação, como determina 
a lei, com a participação de 
três concorrentes que apre-
sentaram suas habilitações e 
condições de fornecimento, 
sendo escolhida aquela que 
apresentou a melhor pro-
posta de preço primando o 
princípio da economicida-
de”, esclarece a prefeita. 

Prefeita de Japeri se defende dos ataques

 Foto: Divulgação

Pseudo moralizador e autor de 
diversas denúncias de supostas 
irregularidades todas sem provas 
contra o governo de Japeri, na 
verdade o vereador Tiago Careca 
é investigado por diversos crimes. 

O parlamentar está sendo 
investigado pelo Ministério Pú-
blico do Estado pelos crimes de 
ocultação de bens e lavagem de 
dinheiro, bem como pelo enri-
quecimento ilícito. 

Na mesma denuncia, o MPRJ 
investiga o vice-prefeito Car-
los Roberto Januário e diversos 
vereadores da cidade, inclusive 
Tiago Careca, pela possível for-
mação de quadrilha e milícia 
armada no município.

As investigações têm origem 
na denúncia feita ao Ministério 
Público Federal, que encontrou 
indícios de crime e remeteu 
para que o Ministério Público 
do Estado conduzisse à inquiri-
ção dos suspeitos.

Conta ainda na denúncia 
ao Ministério Público Federal, 
que com base na Lei Comple-
mentar nº 135/2010, cabe a 
Câmara Municipal de Japeri a 
instauração de um inquérito 
parlamentar contra Tiago Ca-
reca por quebra de decoro.

Também sugere a abertura de 
comissão para apurar condutas 
do vice-prefeito com aplicação 
de punições que podem resultar 

Vereador Tiago Careca 
é investigado e poderá 
perder mandato

Tiago Careca
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Denúncia de fraude Denúncia de fraude 
em licitação de Japeri em licitação de Japeri 
é mentirosa e levianaé mentirosa e leviana
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Secretaria de Es-
tado de Cultura 
e Economia Cria-
tiva do Rio de 
Janeiro (Sececrj) 
publicou em Di-
ário Oficial, nes-
ta quinta-feira 
(23), a resolução 
de mais cinco 

projetos culturais apoiados pela 
Petrobras. Desta forma, a empresa 
de energia fecha o ano com investi-
mentos que somam R$ 19 milhões, 
distribuídos entre sete produções. 
As ações estão sendo realizadas 
através da Lei Estadual de Incenti-
vo à Cultura (LIC).

Com a retomada das ações 
culturais no Estado do Rio de Ja-
neiro, a Petrobras se consolidou 
em 2021 como incentivadora do 
setor em todo território flumi-
nense. O fomento se solidifica 
por meio da LIC, que garante in-
centivo fiscal a empresas a partir 
da conversão do ICMS em patro-
cínio a projetos culturais.

De acordo com a Secretária de 
Estado de Cultura e Economia 
Criativa, Danielle Barros, esta 
democratização do acesso aos 
recursos da pasta garante investi-
mentos em todo o estado.

“Nosso papel enquanto poder 
público é universalizar o acesso à 
cultura. Este ano temos o inédito fei-
to de respeitar integralmente o Sis-
tema Estadual de Cultura, contem-
plando mais de 60% dos recursos 
no interior, fortalecendo a arte flu-
minense. E a Petrobras é uma em-
presa que dialoga com todos, sendo 
uma potência não só no Brasil, mas 
no mundo. E a cultura ganha com 
esta parceira”, ressalta a Secretária 
de Estado de Cultura e Economia 
Criativa, Danielle Barros.

Petrobras aliada da cultura – Co-
nheça os cinco projetos

A parceria da Petrobras com a 
cultura do estado rende retorno di-
reto de R$ 19 milhões para o setor 
cultural, com projetos que aconte-
cerão em mais de 20 municípios 
em todo o estado. Muitos já foram 
iniciados, ao longo do ano, chegan-
do até cidades do interior, como 
Miracema, Santo Antônio da Pá-
dua, Valença e Quissamã. Conheça 
alguns projetos da empresa aliada 
da cultura no estado:

Escola de Patrimônio Imate-
rial do Estado do Rio de Janeiro

O projeto tem como objetivo 
principal a educação de crianças, 

A

adolescentes e jovens de comu-
nidades tradicionais, através da 
realização de atividades intergera-
cionais, transmitindo os saberes e 
fazeres de cinco comunidades em 
território fluminense. A iniciativa 
engloba gastronomia, dança, arte-
sanato e capoeira.

Valor do benefício: 
R$2.945.000,00

Valor do Fundo: R$589.000,00

Jardim de Nádia – 
Semeando o Futuro

 da Inclusão
O projeto é uma ação social de-

senvolvida com foco na educação 
psicopedagógica de crianças, ado-
lescentes, jovens e adultos com 
deficiência física. A proposta prevê 
anualmente a oferta de 150 aten-
dimentos em atividades de apoio 
educacional e formação para o 
mundo do trabalho, atividades de 
mobilização comunitária, além de 
capacitação para geração de renda 
das mães e responsáveis dos parti-
cipantes envolvidos a cada ano.

Valor do benefício: 
R$2.138.170,69

Valor do Fundo: R$427.634,14

EMC – Música e Direitos 
Humanos em Todos os Cantos

A EMC disponibiliza aulas 
semanais gratuitas de prática 
instrumental em violino, vio-
la, trompete, trombone, tuba, 
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trompa, teoria musical e ofici-
nas de cidadania. O projeto ain-
da prevê a realização de recitais 
comunitários onde os alunos se 
apresentam coletivamente para 
familiares e comunidade do en-
torno dos polos de ensino.

Valor do benefício: 
R$2.293.732,00

Valor do Fundo: R$458.746,40

Projeto Jovens
 Comunicadores

É uma ação voltada à educa-
ção para o mundo do trabalho 
e comunicação comunitária, 
tendo como objetivo geral am-
pliar as perspectivas de vida de 
jovens, na faixa etária entre 16 e 
29 anos, a partir da qualificação 
nas áreas de tecnologia da infor-
mação e comunicação.

Valor do benefício: 
R$1.592.671,44

Valor do Fundo: R$318.534,29

Vidançar
O Projeto Vidançar existe des-

de 2009 e oferece oficinas de 
dança, reforço escolar, aulas de 
inglês e apoio (psicóloga e assis-
tente social) para alunos e suas 
famílias. Tem como foco atender 
crianças de comunidades caren-
tes do Rio de Janeiro.

Valor do benefício: R$ 
1.483.800,00

Valor do Fundo: R$296.760,00

Guardian EgyptianGinga – 
Inovar para transformar

Tem como objetivo for-
talecer uma cultura de res-
peito aos direitos humanos, 
por meio de estratégias de 
engajamento comunitário e 
formação profissionalizan-
te, ampliando o acesso de 
jovens a oportunidades de 
trabalho e renda no merca-
do audiovisual e de novas 
tecnologias. O público-alvo 
são jovens que preferencial-
mente não estejam estudan-
do ou trabalhando.

Valor do Benefício: R$ 
2.500.000,00

Valor do Fundo: R$ 
500.000,00

Unicirco – Arte, Educação 
e Comunidade

A Unicirco estimula o acesso 
à cultura e à produção cultu-
ral, especialmente em crian-
ças, adolescentes e jovens em 
situação de vulnerabilidade, 
utilizando a arte circense como 
ferramenta de promoção da 
cidadania e abrindo caminhos 
para um novo percurso social.

Valor do benefício: R$ 
2.622.800,00

Valor do fundo: R 
$524.560,00

Total de projetos da 
LIC em 2021

Na busca pela universaliza-
ção e democratização da cultu-
ra em território fluminense, a 
Secretaria de Estado de Cultura 
e Economia Criativa do Rio de 
Janeiro ampliou o acesso à Lei 
de Incentivo à Cultura (LIC). 
Ao longo de 2021, 68 projetos 
de diferentes segmentos foram 
patrocinados, somando um in-
vestimento de mais de R$ 113 
milhões, valor que supera 2020 
em 28,4%.

A evolução em relação ao 
ano anterior também pode ser 
observada no que tange à divi-
são dos projetos por região. Em 
2020, 58% dos projetos foram 
realizados na capital e 42% no 
interior. Já neste ano, os núme-
ros ficaram em 30% e 70%, res-
pectivamente, com o interior 
ultrapassando a capital.

Com isso, a Sececrj atingiu 
um feito inédito: respeitou in-
tegralmente o Sistema Estadual 
de Cultura, que indica o investi-
mento de pelo menos 60% dos 
recursos ao interior.

Conheça os números
Total de valor concedido para 

o interior: R$76.782.318,44
Total de valor concedido para 

a capital: R$36.498.884,57
Projetos no interior: 48

Este ano de 2021, o selo digital Runn Music, fez a sua primeira campanha do Natal Solidário para ajudar a colocar um sorriso no rosto daqueles que não tiveram um ano tão favorável

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSPETROBRAS RETOMA  PAPEL DE PAPEL DE 
ALIADA DA CULTURA NO RIOALIADA DA CULTURA NO RIO
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Fluminen-
se anun-
ciou, nesta 
terça-feira, 
seu tercei-
ro reforço 
para a tem-
p o r a d a 
2022: Ma-
rio Pineida. 
O lateral-

-esquerdo de 29 anos chega 
por empréstimo de um ano 
junto ao Barcelona de Guaya-
quil, do Equador, com opção 
de compra fixada.

– Estou muito ansioso para 
começar a treinar, conhecer 
meus companheiros, dividir 
o dia a dia e, o mais impor-
tante, ganhar jogos – disse ao 
site oficial do clube.

Pineida é bicampeão equa-
toriano (2016 e 2020) e duas 
vezes semifinalista da Liberta-

O
dores (2017 e 2021) com o Bar-
celona de Guayaquil.

Pineida retornará para o 
Equador nesta quarta-feira 
para passar o Réveillon em sua 
terra natal e depois volta ao 
Brasil em definitivo no dia 9 de 
janeiro para se apresentar ao 
Fluminense no dia seguinte.

O equatoriano chega por 
empréstimo sem custos adi-
cionais. Destro, ele atuou nas 
últimas temporadas na lateral-
-esquerda, mas também pode 
jogar pelo lado direito.

Esta será a primeira vez que 
Pineida atuará fora do Equa-
dor. O lateral de 29 anos iniciou 
a carreira no Independiente 
del Valle e, desde 2016, defen-
de o Barcelona de Guayaquil. 
Ao todo, ele disputou 165 par-
tidas pelo clube e marcou três 
gols, sendo um neste ano.

Com status de titular da 

Estádio Nilton Santos, do Botafogo

Terceiro reforço no área! Pineida é anunciado 
pelo Fluminense: "Ansioso para ganhar jogos"

Landim se encontra com 
Paulo Sousa e Flamengo planeja 
anúncio até o fim da quarta-feira

equipe, atuou contra o Flumi-
nense nos jogos de ida e volta 

das quartas de final da Liber-
tadores, fase, inclusive, na par-

tida em que o Tricolor acabou 
eliminado da competição.

O Flamengo cumpriu nesta 
terça-feira o último ato que 
cabia a si para oficialização 
de Paulo Sousa como novo 
treinador. Rodolfo Landim 
viajou e se encontrou com o 
escolhido juntamente com 
Marcos Braz e Bruno Spindel 
na região da Galícia, na Espa-
nha (Norte de Portugal), para 
conhecê-lo pessoalmente e 
debater o ano de 2022.

O  F l a m e n g o  a c r e d i t a 
q u e  p o d e r á  a n u n c i a r  o f i -
c i a l m e n t e  P a u l o  S o u s a 
a t é  o  f i m  d a  q u a r t a - f e i -
r a .  P a r a  i s s o ,  a g u a r d a  s o -
m e n t e  q u e  a s  q u e s t õ e s 
c o n t r a t u a i s  c o m  a  Fe d e -
r a ç ã o  P o l o n e s a  s e j a m  d e -
f i n i d a s .  O  t r e i n a d o r  f a r á 
u m a  r e s c i s ã o  u n i l a t e r a l  e 
d e s e m b o l s a r á  a  m u l t a  d o 
p r ó p r i o  b o l s o . Paulo Sousa técnico Polônia

Foto: Pedro Salado


